

## Neue Bürgerinitiative

### **„Pro Region“ schlägt Wellen**

Die Nachricht, dass im September die „Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken“ gegründet werden soll, löste in der Öffentlichkeit ein lebhaftes Echo aus. Organisationen wie der Verkehrsverein Heilbronn bekundeten ebenso ihr Interesse an einer Mitarbeit wie Privatpersonen, die nicht länger „in der Meckerecke versauern“ wollen. Kontaktadresse ist das Büro Reinhold Würth, Postfach, 74650 Künzelsau. Würth wird vermutlich den Vereinsvorsitz übernehmen.